

## [Plan Propreté : labellisation « Mon propre quartier », Place du Lieutenant Aubert à Rouen](#)

Soucieuse d'offrir un cadre de vie agréable et attractif, la Métropole a mis en place un « Plan propreté » visant notamment à réduire les déchets déposés sur la voie publique et leur pollution visuelle. Dans ce cadre, en collaboration avec la Ville de Rouen, un dispositif de labellisation « Mon propre quartier » pour lutter, notamment, contre toute forme de dépôts sauvages, est expérimenté place du Lieutenant Aubert. Les riverains ainsi que les commerçants et leurs clients vont être mobilisés pour faire évoluer leurs comportements en bénéficiant d'un accompagnement de la Métropole.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Marie Atinault, Vice-Présidente en charge des transitions et innovations écologiques et des déchets, Kader Chekhemani, Adjoint au Maire en charge de la tranquillité publique, du stationnement et de la propreté et Nicolas Zuilli, Adjoint au Maire en charge de la rive droite: « La Métropole Rouen Normandie doit devenir une référence en matière de propreté et de gestion des déchets. Pour cela, notre « Plan propreté » comprends plusieurs briques et notamment, en complément des investissements matériels et innovants, encourager les bonnes pratiques (riverains, commerçants, etc). Cette expérimentation « Mon propre quartier » s'inscrit parfaitement dans cette démarche d'accompagnement et de mobilisation autour d'un enjeu commun : une ville, un territoire, propres, par tous et pour tous ! ».

